

## Volkstanz für Jung und Alt

**Tanzfest Zug** Im Rahmen von «Das Tanzfest Zug» fand am 15. Mai ein Workshop unter dem Motto «Schweizer Volkstanz für Jung und Alt» statt. Trotz des sommerlich schönen Wetters haben einige Teilnehmer den Weg auf die Bühne des Theatersaals im Casino gefunden. So konnte nach dem «Kreuz-und-Quer-Mixer», einem Tanz, bei dem sich alle kennen lernen konnten, bereits mit richtigen Trachtentänzen gestartet werden. Alle Teilnehmenden waren motiviert und hoch konzentriert bei der Sache, sodass vier Tänze einstudiert werden konnten: Alewander, Bündnermeiteli, Muotitaler und Vögeli Schottisch.

Man hat gemerkt, dass es der ganzen Gruppe – von Jung bis etwas Älter – viel Spass gemacht hat. Ein Teil der Gruppe ist anschliessend noch gemeinsam weiter zum Cha-Cha-Cha-Kurs gegangen und danach zum wohlverdienten Zmittag – was schön aufzeigt, dass zum Volkstanz nicht nur der sportliche Aspekt des Tanzens gehört, sondern auch der gesellige Teil eine wichtige Rolle spielt.

**Für die Innerschweizer  
Trachtentanzkommission ITTK:  
Sophie Bartel**